

Pressemeldung

18. Januar 2021

E-Säule an Holzkirchner Sparkasse

Seit kurzem steht auf dem Parkplatz der Filiale der Zukunft in Holzkirchen der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee eine neue Ladesäule für E-Autos.

Die Ladesäule in der Hafnerstraße steht nicht nur für Kunden der Sparkasse zur Verfügung, sie kann auch von anderen Besuchern genutzt werden und ist 24 Stunden zugänglich. Hier können gleichzeitig zwei Elektroautos geladen werden. Die Kostenabrechnung in Höhe von 35ct /KWh funktioniert über Kartenzahlung (EC oder Kreditkarte). „Wir freuen uns, auch hier unseren Kunden die Möglichkeit anbieten zu können ihre E-Autos während einer Beratung zu laden.“, so Jörg Quicker, Regionalleiter Bereich Holzkirchen.

Die Sparkasse übernimmt die Anschaffungskosten der Säule und stellt den Parkplatz kostenlos zur Verfügung.



E-Ladesäule an der Sparkasse Holzkiirchen
Foto: Sparkasse Evelyn Pawliczek